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HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 
 

18-9-23 
 

-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon a los dieciocho días del mes de septiembre de 
dos mil veintitrés, reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 17:46 
dice la 
 

Sra. Presidenta: Invito a hacer uso de la palabra a la señor Martín Mascheroni, quien va a exponer sobre la necesidad 
urgente de la obra de cloacas en el barrio Las Canteras. 
 
Sr. Mascheroni: Buenas tardes, señora Presidenta y señores concejales. Los vecinos del barrio Las Canteras estamos hoy 
aquí para pedir el apoyo de todos ustedes de la obra de cloacas del barrio, incluido el Presupuesto Provincial 2024. 
Contamos con un proyecto de OSSE terminado y enviado a la ciudad de La Plata, necesitamos con urgencia que se 
financie la obra de cloacas ya que son inhumanas las condiciones en que vivimos: tenemos los pozos rebalsados, aguas 
servidas en todas las calles ya que grandes instalaciones como es el caso del Club San Remo, Hotel Jardines de Edén y 
Escuelas de Policías, descargan sus desechos a la calle llegando a nuestras puertas. Somos más de 600 familias en el 
barrio que no contamos con $20.000.- por semana para poder desagotar los mismos. En el año 2012 se firmó el pedido de 
OSSE el cual quedó archivado y desde ese momento no tuvimos ninguna respuesta; en 11 años jamás nos han tenido en 
cuenta para dicha obra y hoy es más que una necesidad contar con el servicio. Más allá de escucharnos, lo que nosotros 
queremos es que esta propuesta que tenemos de proyecto hoy en día, sea una realidad. Nosotros no podemos seguir así 
como estamos, es un barrio que dentro de 10 años no va a existir, esto se viene postergando, siempre se encierra en un 
cajón y a nosotros nadie nos escucha. Esto es una mala herencia que ya venimos peleando hace muchos años ya, y no 
queremos que esto lo peleen nuestros hijos dentro en 10 años. Nuestra necesidad es más que urgente,  no podemos vivir 
así y creo que nos merecemos unas cloacas dignas, más allá de eso con su aval les pedimos que nos ayuden a poder 
realizar esta obra. Disculpen si mi intervención es breve pero creo que ha sido contundente. Muchas gracias. 
 
Sra. Presidenta: Muchas gracias por su testimonio. 
 

-Es la hora 17:48 
   


